

Témoignages de consommateurs

on ne s'en sortira jamais!!!!

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/07/2011 à 19:37

bonjour j'ai 27 ans je suis toxicomane depuis 7 ans. je vi depuis 1 an avec un jeune homme qui a 22 ans. lui est toxicomane depuis 4 ans. tous les 2 a 6 mois d'intervalle on a eut des souci avec la justice moi la premiere ca ma bien calmé sans vraiment arrété et lui il revenai de hollande pour nou 2 jai cru kil allai aller en prison. mai il a pri du ferme aménageable. tou les 2 on a une chance immense c'est d'avoir un travail que nous aimons lui est macon moi remplacante de personnel éducatif auprè d adulte handicapé. donc ces souci avec la justice nous on bien montré kon étai plu dan la cour d'école que nous risquions gro moio particulieremnt le risque de ne plus pouvoir faire ce travail qui me tien tan a coeur. alors cela fai 5 mois que nous nous calmons pour de vrai et 1 mois dabstinence totale coté héroïne. malheureusement tou les 2 nous nous plongeons dans l'alcool. et la il n'y a pa de métadone pour l'alcool ni la loi car l'alcool est légale et je ne men sor plu je boit de plu en plus jaimerais men passer mai jy arrive pa alors peut on se sortir un jour de toute ces merde. mon homme je l'aime mais je veu pa kon continu comme ca c'est pire qu'avec l'héroïne on s'engueule tou ltemp car l alcool ren bete. jai envie de retourner a l'héroïne. elle me manque. jsai plu quoi faire. si kelkun peu m'donner des piste ce serai sympa. désolée jai écri en abrégé je m'excuse auprè de la langue francaise!!!

Note du modérateur : l'espace témoignage ne permet pas que quelqu'un vous réponde. Nous vous encourageons à utiliser les forums ou questions/réponses (les 2 requièrent une inscription qui préserve votre anonymat).